

En Images



Les champions sur les courts

Ce week-end s'est tenu un tournoi de tennis « multi-chance »-9 ans à Troyes. Il s'agissait d'un tournoi inter-régional rassemblant 16 garçons et 16 filles issus des ligues de Flandres, Picardie, Bourgogne, Alsace, Franche Comté, Val d'Oise, Seine et Marne. Parmi les représentants retenus par la ligue des Flandres, deux jeunes joueurs du Tennis Club de Berck : Inès Vandekerckhove et Clovis Sabatier-Afakem. « C'est une véritable performance d'avoir retrouvé ces deux joueurs issus du même club en finale du tournoi après 3 jours de compétition » selon Martin Afakem, entraîneur du TCB.

Nous leur souhaitons de continuer à performer dans leur discipline !